



PASSEZ VOTRE PETITE ANNONCE
DEPUIS CHEZ VOUS

Envoyez vos textes et/ou vos photos pour un devis ou pour une publication dans **L'UNION**

par **Whatsapp** au **077 91 87 07**
ou par mail : **pa-lbv@sonapresse.com**

Règlements par **Airtel Money**
aux heures d'ouverture de nos bureaux.

Code commerce **UNION**

PARLEMENT

Le ministre de l'Economie Jean-Marie Ogandaga et son collègue du Budget et des Comptes publics, Sosthène Ossoungou Ndibangoye, étaient hier devant les députés de la Commission des finances pour le coup d'envoi de l'examen du projet de loi de finances, exercice 2021.

Page 5

COVID-19

Dix-huit nouveaux cas positifs au Covid-19, 36 guérisons supplémentaires, aucun décès – ce depuis un mois : les chiffres de l'évolution de l'épidémie communiqués lundi soir par le Copil et comparables aux précédents traduisent une situation presque sous contrôle.

Page 4

LE DIFFICILE PARI

AVEC un calendrier de pré-rentrée des classes prenant en compte une double exigence – de sécurité sanitaire et pédagogique – et alors même que des changements pourraient intervenir à la tête de nombreux établissements dans les prochaines heures, autorités de l'Education nationale et chefs d'administration scolaire sont sur les dents. Pas sûr que les deux semaines prévues à cet effet suffisent.

Pages 2 & 3



POUR MOI QUOI...

Est-il concevable en ce XXI^e siècle qu'on meurt encore de diarrhées au Gabon ?

Chaque jour que Dieu fait, on meurt comme la blague à Mékambo, chef-lieu du département de la Zadié. Un jeune homme vient de crever au "Centre médical" de la localité des suites de blessures qu'il s'est faites avec un tesson de bouteille. C'était d'abord un enfant pour un palu, puis un vieux pour la diarrhée. Comme vous voyez, là-bas, il est formellement interdit de tomber malade. Sinon, c'est la mort assurée...

C'est vrai, Mékambo n'est pas la seule localité du pays profond où la santé, c'est le désert total. Les Centres médicaux ont cessé depuis kala-kala de jouer leur rôle pour devenir des mouroirs. Pas de médicaments, de personnels soignants, et d'équipements adéquats. Que sont devenus les anciens centres de santé ? Pardon, ne plaisantons pas. Et pourtant, dans le cas de Mékambo, ce n'est pas faute pour les pouvoirs publics d'avoir beaucoup fait pour cette région. Ils y ont investi des milliards en construisant depuis 2013 un hôpital de référence moderne mais, aujourd'hui, abandonné aux animaux sauvages. Curieusement, les responsables de la Santé ne parlent plus de son démarrage effectif. Et l'hôpital régional, le seul – quel hôpital même ? – capable (!) d'accueillir les malades se trouve à 180 bornes de là, à Makokou. La suite, c'est 99,99 % des décès en chemin. Qu'à donc fait Mékambo pour mériter ça ?

On veut savoir. Ce n'est qu'après qu'on comprendra tout, quoi...

...MAKAYA

PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES

COVID - 19



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Eviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, évitez les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillés.

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit